

## SEMANA A SEMANA

### Octubre 14 – Octubre 18

“La educación no es preparación para la vida; la educación es la vida misma.”

— *John Dewey*

De nuevo, con la esperanza simbolizada en esta ocasión por calurosos y afectuosos saludos, efusivos abrazos, amplias sonrisas y el deseo de un buen regreso tras la semana de receso —acompañada, esta vez, por un intenso invierno—, vivimos el reencuentro en medio de una mañana totalmente distinta a las anteriores: un cielo azul que presagia y augura una culminación de año académico y formativo pleno, lleno de significaciones por interpretar, acompañado de múltiples experiencias que se traducen, hoy y siempre, en aprendizajes significativos. Aprendizajes que, con el paso del tiempo, recibirán el reconocimiento merecido a través de las transformaciones de cada persona.

Durante la semana, contamos con la presencia de nuestra nueva compañera **Kimberly Galeano**, maestra de Filosofía y Ética, a quien le deseamos una vivencia plena de experiencias significativas y profundas, no solo en su quehacer docente, sino también en su propio proceso de transformación del ser. Esperamos que comparta con nosotros, y especialmente con nuestros y nuestras estudiantes, su saber y su ser.

A medida que avanzaron los días, algunos estudiantes que extendieron su periodo de receso por diferentes razones se fueron incorporando, al tiempo que retomábamos las temáticas propias de cada asignatura. Cada encuentro, cada clase, se convierte —ojalá— en una suma de experiencias trascendentales que aportan al crecimiento no solo académico, sino también formativo, esencial para fortalecer la cercanía con el otro y con lo otro. De esta manera, continuamos resistiendo a los modelos que promueven el individualismo, el egoísmo y el distanciamiento, negando la riqueza de las habilidades y destrezas presentes en cada quien, y, con ello, la posibilidad de construir un pensamiento crítico y colaborativo como esencia del aprendizaje.

La reanudación de las actividades extracurriculares representa, además, otra forma de enfrentar —como lo he expresado en reiteradas ocasiones— demonios presentes en todos nosotros tales como: la pereza, la comodidad, los miedos y las múltiples tentaciones que atentan contra el verdadero y significativo entretenimiento. Pensar y repensar en una industria que pretende alejarnos del sentido real del goce y nos vende la inmediatez sin esfuerzo alguno, exige estructurar un pensamiento capaz de descifrar sus verdaderos y ocultos propósitos.

Asimismo, hacer posible que cada actividad que realizamos se convierta en un valor que sustente la consolidación de una disciplina de vida es, entre otros, un principio y propósito fundamental que nos ha acompañado siempre, y que hoy, más que nunca, es necesario fortalecer ante el incremento de ofertas de entretenimiento superficial que propone el medio.

Como muestra real de esa resistencia y del verdadero disfrute, la semana culminó con la participación de nuestros niños y sus familias en el **torneo de fútbol del Club Campestre**, el día sábado. Una mañana soleada —rara en estos días— iluminó y acompañó la emoción, la alegría, el goce y todo lo que produce el buen juego, el entendimiento y los progresos evidentes en todos los aspectos de nuestros chicos.

Para todos, una excelente semana.

**Luis Javier Hernández Montoya**

*Coordinador de Convivencia*